
議員氏名

（質問方式）

１　市長の政治姿勢について 36 前 迫 直 美

２　教育問題について （一括質問・一括答弁）

　学力向上について

　スマホのルールについて

　市立幼稚園のあり方について

　スクール・サポート・スタッフについて

　学校安全管理員について

３　動物愛護行政について

４　観光施策について

　尼崎城での薪能等について

　マンホールぶたの活用について

　南部臨海地域の活性化について

　魚つり公園へのドッグラン設置について

　運河の活用について

　尼崎21世紀の森への道の駅設置について

１　本市における街頭犯罪等防止事業について 14 佐 野 剛 志

２　本市における産業施策と尼崎版グリーンニューディール推進事業につ （一括質問・一括答弁）

　いて

１　高齢者支援について 26 土 岐 良 二

　認知症施策について （一括質問・一括答弁）

　個人賠償責任保険について

２　本庁舎の防犯体制の強化について

１　「大阪・関西万博」・ＩＲと本市南部臨海地域の活性化について 3 西 藤 彰 子

２　旧市立産業郷土会館と大物公園について （ 一 問 一 答 ）

１　市長の政治姿勢について 30 真 崎 一 子

２　総合治水対策について （ 一 問 一 答 ）

３　公共施設マネジメント計画における（仮称）健康ふれあい体育館の整

　備について

１　ロストジェネレーション（就職氷河期）世代の雇用支援について 20 綿 瀬 和 人

２　高齢者施策について （一括質問・一括答弁）

　認知症対策について

１　会計年度任用職員について 33 酒 井 一

（ 一 問 一 答 ）
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１　マンホールぶたの有料広告について 15 林 久 博

２　防災について （一括質問・一括答弁）

　女性視点の防災ハンドブックについて

　音声コードの活用について

　災害時の観光客への対応について

　発電機・備蓄品について

３　地域振興体制の再構築について

４　健康増進の取り組みについて

１　がん検診について 24 東 浦 小 夜 子

　医療用ウイッグ購入助成について （一括質問・一括答弁）

２　高齢者の肺炎球菌ワクチン定期接種の取り組みについて

３　女性の視点に立った被災者支援について

４　ひきこもり支援について

５　不登校対策について

６　市長の政治姿勢について

１　東京2020オリンピック聖火リレーの本市での実施方法等について 2 辻 信 行

　実施に係る経費の取り扱いについて （一括質問・一括答弁）

　セレモニーの実施について

　市民と一体となった取り組み等について

２　市内の民泊の現状について

３　農業振興・農地保全の取り組みについて

１　就学援助について 4 広 瀬 若 菜

２　保育所・保育園の待機児童対策について （ 一 問 一 答 ）

３　児童ホームにおける指導員の処遇改善、待機児童対策、災害対策、お

　やつ及び延長利用について

４　こどもクラブの昼食について

５　教職員の働き方改革、国の変形労働時間制について

６　市長の政治姿勢について

７　会計年度任用職員について

１　家庭が負担している教育費の検証について 11 中 尾 健 一

２　卒業式の児童・生徒の服装について （ 一 問 一 答 ）

３　災害に係る情報発信の強化について

４　高齢者及び災害時要援護者の避難サポートについて

５　職員に係る災害対応の取り組みと人事評価の関係について

６　大型封筒のデザイン変更について

７　気候非常事態宣言について

８　樹木の維持管理について

９　山手幹線道路の府県境区間の接続について
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１　阪神尼崎駅周辺の活性化について 41 北 村 保 子

２　身体障害者施策について （一括質問・一括答弁）

３　教育について

　不登校対策と英語教育について

１　施策評価結果作成における事務事業シートの役割と新地方公会計制度 7 久 保 高 章

　の活用について （ 一 問 一 答 ）

１　市長の政治姿勢について 5 松 澤 千 鶴

２　市民課窓口業務の民間委託について （ 一 問 一 答 ）

　他市における公金着服事件の発覚を受けた対応について

３　障害者の住宅問題について

　市営住宅に係る施策について

　住宅セーフティネット制度について

　障害者福祉計画・障害福祉計画について

１　気候非常事態宣言について 18 山 﨑 憲 一

２　ＳＤＧｓに沿った総合評価による入札の導入について （一括質問・一括答弁）

３　都市農業について

１　密集住宅市街地について 1 別 府 建 一

２　市営住宅について （ 一 問 一 答 ）

３　動物愛護推進について

４　都市計画道路尼崎宝塚線（阪急立体工区）について

１　市長の政治姿勢について 16 川 﨑 敏 美

２　憲法問題と「全国首長九条の会」について （一括質問・一括答弁）

３　（仮称）人権文化いきづくまちづくり条例（骨子素案）について

４　部落問題について

１　南部臨海地域の都市化について 8 安 浪 順 一

２　ボートレース尼崎への観光について （一括質問・一括答弁）

１　市民ニーズに応えた相談の時間等について 19 須 田 和

２　市民の学びの成果を地域に生かす施策について （一括質問・一括答弁）

１　本市のたばこ対策について 10 光 本 圭 佑

２　学校園の空調使用ルールについて （ 一 問 一 答 ）

３　学校園の熱中症対策について

４　体罰等不祥事における給与・処遇ヘの反映について

５　各種税金や公共料金のキャッシュレス決済について

６　乳児用液体ミルクの備蓄について

７　市長の政治姿勢について

１　ボートレース事業の今後のあり方について 9 楠 村 信 二

２　宿泊税の創設について （ 一 問 一 答 ）

３　ＬＧＢＴ等に配慮した女子中学生のスラックス選択について
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